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Durante a Sessão Ordinária de 
ontem, da Câmara Muniipal, 
o presidente da Casa Legis-
lativa, vereador Hermínio 
Oliveira (Podemos) iniciou o 

seu discurso afirmando que a 
prefeita Sheila Lemos (União 
Brasil) enviou o Projeto de 
Lei nº 22/2023, em caráter de 
urgência para a apreciação e 

votação da Câmara Municipal 
de Vitória da Conquista.  
Em seu discurso, o presidente 
da mesa diretora disse que 
a Comissão de Legislação, 
Justiça e Redação Final está 
reunida para discutir a possi-
bilidade de votação desse PL 
na próxima sessão, que pode 
acontecer na próxima sexta-
-feira, 6.
Lembrando que a Comissão 
Comissão de Fiscalização dos 
Atos do Poder Executivo, pre-
sidida pela Vereadora Viviane 
Sampaio (PT) e composta por 
Alexandre Xandó (PT) e Adi-
nilson Pereira (PMDB) havia 
proposto emenda modificati-
va ao Projeto de Lei proposto 
pelo Executivo.
“Eu, presidente da Câmara, 

e os demais vereadores não 
temos autonomia. Quem tem 
essa autonomia é a Comissão 
de Legislação, Justiça e Reda-
ção Final para fazer a incorpo-
ração do projeto”, declarou.
O presidente ainda aproveitou 
o seu tempo na plenária para 
dizer que a Casa Legislati-
va aprovou a Secretaria de 
Atenção à Mulher, que será 
construída na área do antigo 
Clube Social. Também foi 
aprovada a Vila do Servidor, 
onde 900 casas serão feitas e 
o aumento salarial para o ser-
vidor da Câmara. De acordo 
com Hermínio Oliveira, esse 
aumento foi de 15,9%, sendo 
o maior do Brasil. Além disso, 
há o ticket refeição no valor de 
R$ 1.500,00.  

Os conceitos emitidos pelos colaboradores 
não expressam  a opinião do jornal.

Câmara aprova nesta sexta-feira, 06 o Projeto 
de Lei liberando o Piso da Enfermagem
O Poder Executivo havia enviado para votação na Câmara Municiapl o PL 022/2023 criando o 
Piso da Enfermagem. Vereadores da Comissão de Fiscalização dos Atos do Executivo impuseram 

“Sou oposição porque não existe transparência 
na atual gestão municipal”, diz Marcus Vinícius

Valdemir Dias pede investigação 
de contratos da Prefeitura

O vereador Valdemir Dias 
(PT), líder da Bancada de Opo-
sição, alertou para a necessida-
de de que a Prefeitura tenha 
seus contratos investigados. 
De acordo com o parlamentar 
faltam explicações convincen-
tes para a falta de licitação nas 
contratações do Executivo.
“Por que não há licitação nessa 
Prefeitura? Os contratos são 
sempre por inexigibilidade 

ou por dispensa de licitação. 
Há algo muito estranho nisso 
que essa Casa precisa investi-
gar”, apontou Valdemir. “Nós 
estamos cobrando, falando 
dos contratos vultuosos que 
a Prefeitura tem feito, em 
sua maioria sem licitação”, 
emendou.
Valdemir citou o exemplo mais 
recente, a Muralha Digital, que 
virá para substituir os radares 

de velocidade, o que deixará 
a operação R$ 4 milhões mais 
cara. “Mais um contrato da 
Prefeitura Municipal de Vitória 
da Conquista sem licitação, 
essa questão da Muralha Digi-
tal. O contrato com a Tivic era 
de R$ 1,5 milhão e agora está se 
fazendo um contrato de qua-
se R$ 6 milhões”, detalhou. 
“Nossa Prefeitura não tem ca-
pacidade de fazer licitação? Por 
que está pegando uma carona 
numa licitação de uma Prefei-
tura do Pará? A Prefeitura tem 
técnicos suficientes para fazer 
licitação”, apontou Dias. “Por 
que está sendo feito isso? Por 
que o contrato era de R$ 1,5 
milhão e agora está passando 
a quase R$ 6 milhões? São ra-
zões que a gente desconhece, 
que a gente tem que buscar 
aqui nessa Casa”, disse o 
líder da Oposição cobrando 
investigação.

Há uma grande disparidade 
entre Vitória da Conquista 
e a cidade paraense onde a 
licitação ocorreu. “Não existe 
um contrato de R$ 6 milhões 
pegando carona numa Pre-
feitura lá do Pará em vez de 
fazer uma licitação aqui. Que 
garantia ela tem de que essa 
prestação de serviço é mais 
barata do que se fizesse uma 
licitação aqui? Qual a garantia? 
Nenhuma!”, denunciou. “Por 
que está pegando essa carona 
em uma Prefeitura com menos 
de 170 mil habitantes? Nós 
temos quase 400 mil habitan-
tes em Vitória da Conquista”, 
alertou. É preciso fazer uma 
investigação para encontrar 
as respostas. “São essas as 
perguntas que a gente faz. 
Por que não há licitação nessa 
Prefeitura? Há algo muito 
estranho nisso e essa Casa 
precisa investigar”, concluiu.

O vereador Marcus Vinícius 
(PODE) usou a tribuna da casa, 
na manhã desta quarta-feira, 
04, durante a Sessão Ordinária 
da Câmara Municipal de Vitó-
ria da Conquista, para fazer 
alguns esclarecimentos.
Ele começou falando sobre o 
comentado caso de assédio 

ocorrido na Uesb – Universi-
dade Estadual do Sudoeste da 
Bahia.
Segundo ele, a universidade 
arquivou o processo, mas que 
o mesmo está em fase de con-
clusão pela polícia civil e que 
em breve a sociedade terá uma 
resposta adequada.

Radares - Sobre os radares, citados pelo 
vereador Valdemir Dias (PT),ele disse que 
está sendo assim porque a prefeitura não 
tem transparência e que por ele se declara, 
atualmente, oposição à atual administração 
municipal.

Piso da Enfermagem - Relacionado ao 
projeto que trata do pagamento do piso 
da enfermagem, o vereador disse que é 
importante contar com a casa, “mas pro-
curar quem realmente pode resolver os 
problemas”.

Falou sobre a emenda que a categoria soli-
citou e que a comissão colocou no projeto e 
afirmou que na próxima sessão todos os 21 
vereadores estarão votando a favor.

Já Chico Estrella defende a Prefeita  
Sheila Lemos dizendo que ela 
“respeita o trabalhador!” 
Já o vereador Chico Estrella 
(Agir) defendeu o Governo 
Sheila Lemos das acusações 
de ter mandado tarde o pro-
jeto que autoriza o Executivo 
Municipal a pagar o Piso da 
Enfermagem. “Um governo 
para o povo, que respeita o ser-
vidor, respeita o trabalhador”, 
apontou ele.
Estrella acusou os vereadores 
petistas de estarem buscando 
prejudicar o governo nos bas-
tidores ao fazerem emendas ao 
Projeto de Lei. “Fui convocado 
para uma reunião de última 
hora em que estava presente 
uma comissão da Enferma-
gem. Dentre as pautas dessa 

reunião estava em primeiro 
lugar retirar da urgência o PL da 
Enfermagem e colocar o projeto 
para votação em duas sessões. 
Foi uma reunião em que eu 
participei e estavam presentes 
a vereadora Márcia Viviane e o 
vereador Alexandre Xandó. Fui 
chamado junto com o vereador 
Ricardo Babão e talvez se não 
tivéssemos nessa reunião o 
projeto de vocês teria ido para 
votação em duas sessões”, 
disse. “Há, sim, o interesse 
do Partido dos Trabalhadores 
em fazer a politicagem baixa e 
rasteira e não deixar que esse 
projeto venha para a Casa, 
para que vocês se manifestem 

contra a prefeita Sheila Lemos, 
que tem responsabilidade com 
a coisa pública”, completou 
Chico Estrella.
Para o parlamentar o interesse 
do PT é colocar os profissionais 
da Enfermagem contra o Gover-
no. “É inadmissível incitar uma 
categoria que tem os seus direi-
tos, que está lá com o dinheiro 
já em conta depositado pelo Go-
verno Federal. Ninguém pode 
contestar o direito que tem a 
Enfermagem de receber os seus 
salários”, avaliou Chico.
Ele contou que, na reunião pro-
pôs que o projeto não tivesse 
emendas a fim de dar maior ce-
leridade à sua tramitação e que 

os problemas encontrados fos-
sem resolvidos com alterações 
posteriores à sua aprovação. 
“Disse na reunião: vamos vo-
tar o projeto do jeito que está. 
Futuramente discutiremos 
alterações, temos capacidade 
para isso. 
Quanto mais rapidamente esse 
projeto for aprovado, mais ra-
pidamente estará no bolso do 
enfermeiro, que não será utili-
zado como massa de manobra 
pelo Partido dos Trabalhadores 
que querem, a qualquer custo, 
desestabilizar o governo da 
prefeita Sheila Lemos e usa de 
uma categoria para fazer isso”, 
ponderou Chico Estrella.

Com 11 vereadores na situação e 10 na oposição, todo apoio é bem vindo.
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independente e imparcial

SINDICATO DOS EMPREGADOS NO COMÉRCIO 
DE BRUMADO E REGIÃO

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLÉIA 
GERAL EXTRAORDINÁRIA

A Presidente do Sindicato dos Empregados no Comércio de Brumado e 
Região, CNPJ Nº 03.421.811/0001-54, pelo presente edital, na forma 
da Legislação Trabalhista e disposições estatutárias, convoca todos 
os membros da categoria comerciária, empregados no comércio das 
cidades de Anagé, Aracatu, Barra do Choça, Barra da Estiva, 
Belo Campo, Boa Nova, Bom Jesus da Ser¬ra, Brumado, Caati-
ba, Caetanos, Cândido Sales, Caraíbas, Contendas do Sincorá, 
Dom Basílio, Encruzilhada, Firmino Alves, Ibicuí, Iguaí, Itambé, 
Itarantim, Ituaçu, Livramento de Nossa Senhora, Macarani, Mae-
tinga, Maiquinique, Malhada de Pedras, Manoel Vitorino, Miran-
te, Nova Canaã, Planalto, Poções, Potiraguá, Presidente Jânio 
Quadros, Ribeirão do Largo, Tanhaçu e Tremedal no estado da 
Bahia, sindicalizados ou não, para participarem de Assembleia Geral 
Extraordinária ITINERANTE entre os dias 13/11/2023 à 28/11/2023, 
no Centro e bairros de Brumado e nas principais cidades da Base 
Sindical, das 9h30 às 12h30 e das 14h30 às 19h00 e na Assembleia 
Geral Extraordinária FIXA que será realizada no dia 28/11/2023, na 
Avenida Coronel Tibério Meira, n° 206, sala 203, Centro, Brumado/BA, 
CEP: 46.100-137, às 18h00, com presença da maioria absoluta dos 
membros empregados trabalhadores integrantes da categoria, e às 
18h30, com qualquer número dos membros empregados trabalhado-
res integrantes da categoria presentes, em 1ª ou 2ª convocação, em 
conformidade com o legislação trabalhista vigente. ORDEM DO DIA: 
a) – Discussão e deliberação da PAUTA SALARIAL 2023/2024, para 
toda categoria; b) – Autorização para a Diretoria da Federação dos 
Empregados no Comércio de Bens e Serviços do Estado da Bahia, FE-
COMBASE, a firmar Convenção Coletiva de Trabalho com Entidades 
Sindicais Patronais: Sindicato Intermunicipal do Comércio Varejista 
de Brumado e Região, SICOMERCIO; Federação do Comércio de 
bens, Turismo e serviços do Estado da Bahia, FECOMERCIO/BA, 
e Sindicato dos Supermercados e Atacados de Auto Serviços do 
Estado da Bahia, SINDSUPER/BA; c) – Autorizar a Diretoria da Fe-
deração dos Empregados no Comércio de Bens e Serviços do Estado 
da Bahia, FECOMBASE, a propor Mediação ou Dissídio Coletivo caso 
não prosperem as negociações com as Entidades Sindicais Patronais; 
d) – Deliberar sobre instituição da contribuição assistencial vinculada 
a norma coletiva para todos os trabalhadores beneficiados pela con-
venção coletiva de trabalho conforme Tema 935 -STF e nos Termo 
de Ajuste de Conduta/TAC firmado junto ao Ministério Público do 
Trabalho N° 135.2018, IC 0001607.2014.05.000/4; e) Deliberar sobre 
a manifestação de oposição ao desconto instituição da contribuição 
assistencial, conforme Tema 935 -STF. Brumado/BA, 05 de outubro 
de 2023. CAMILA DE CARVALHO SILVA. Presidente.


